

Chammas & Marcheteau conseille Hoppen dans le cadre de l'acquisition d'Exolis

Chammas & Marcheteau a conseillé Hoppen pour l'acquisition d'Exolis, éditeur de portail patients accompagnant la transformation numérique du monde médical.

Fondé en 2014, Exolis propose des solutions digitales simplifiant le parcours administratif et médical des patients, de la prise de rendez-vous et depuis la préadmission jusqu'au suivi connecté après l'hospitalisation. Avec une trentaine de collaborateurs, 150 structures utilisatrices et 1,5 million de patients accompagnés, Exolis a vu son chiffre d'affaires doubler depuis 2020.

Les équipes d'Exolis et ses trois fondateurs Pierre Claudon, Nicolas Binand et Christophe Rosso poursuivront leur développement tout en s'associant étroitement à l'aventure Hoppen.

L'équipe de **Chammas & Marcheteau** était composée de **Nicolas Lecocq** (associé), **Romain Penloup** (avocat) et **Pierre Rougemond** (avocat).

A propos de Chammas & Marcheteau

Chammas & Marcheteau, société d'avocats, accompagne les entreprises et les fonds d'investissement dans leurs transactions et leur stratégie de développement en France et à l'international. Fort de 50 spécialistes du droit des affaires, dont 13 associés, il propose à ses clients des expertises en Private Equity, Fusions-Acquisitions, Fonds et Services Financiers, Corporate, Fiscalité, Propriété Intellectuelle et Technologies de l'Information, Restructuration et Retournement ainsi qu'en Droit Social. Le cabinet a une activité internationale croissante.